



Ricardo Monreal y Santiago Creel anunciaron gira de “reconciliación nacional”



Ricardo Monreal, senador de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) y Santiago Creel, diputado de Partido Acción Nacional (PAN) anunciaron una gira conjunta de diálogo y reconciliación nacional.

La primera mesa será instalada en la Ciudad de México y será replicada en el resto de México antes de que termine 2022, mencionó el también presidente de la Cámara de Diputados.

“Hemos acordado el señor Ricardo Monreal y yo hacer una convocatoria de reconciliación nacional, establecer una mesa en la Ciudad de México y repetir estas mesas en las 32 entidades de la República”.

En conferencia de prensa, Creel confesó que fue la **Convención Nacional de Reconciliación** que encabezó Monreal en la Arena México lo que lo impulsó a proponer una acción conjunta.

Luego del evento, el panista se comunicó con el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) para hacer la propuesta que terminó con un acuerdo que calificó como central en el porvenir político de México.

[Ricardo Monreal y Santiago Creel anunciaron gira de “reconciliación nacional” - Infobae](#)